



El rector destaca la importancia de la comunicación para la tarea de las universidades

R. H.
SALAMANCA

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, inauguró ayer en el Paraninfo el III Congreso Internacional de Comunicación 3.0 y el I Encuentro de Radios Universitarias con una intervención en la que ha subrayado la importancia de la comunicación para las universidades. “La comunicación está ligada a lo que hacemos. Primero nos comunicamos con los alumnos; luego, entre los compañeros, con discusiones que hacen que la investigación pueda crecer. Y después hay una segunda fase, que es la comunicación de lo que hacemos en la Universidad a la sociedad. Se ha convertido en algo fundamental, y tiene que ver con la transferencia de conocimiento a las empresas y a la sociedad, lo cual

depende de una buena política de comunicación”, indicó Hernández Ruipérez.

El director del congreso, Juan José Igartua, definió la comunicación como “el sistema nervioso de la sociedad. Por eso eventos como este son imprescindibles para analizarla y comprenderla”. El director de Radio 1 de RNE, Ignacio Elguero, se felicitó “de que cada vez exista una participación mayor en un medio como la radio, que tantas veces se ha dado como acabado”.

La Asociación de Radios Universitarias Españolas (ARUE), la Red de Radio Universitaria de Latinoamérica y el Caribe (RRU-LAC) y la Associazione Operatori Radiofonici Universitari suscribieron ayer un convenio de colaboración que permita estrechar relaciones. ■



Inauguración de los congresos de radio y comunicación 3.0, ayer.

J. M. GARCÍA